

ネイチャー・ウォーク

平成 年 月号
200 . . 発行
(通巻第 号)

ECO SAITAMA (財)埼玉県生態系保護協会 部会：自然を歩く会

先月のネイチャーウォーク

見沼田んぼの山復活への道

(京浜東北線与野駅～埼玉高速鉄道浦和美園駅)



今回のネイチャーウォークは見沼スペシャルです。今回は【見沼鷺山復活プロジェクト】共催で、代表である見沼のスペシャリスト、船橋さんに案内していただきました。天候にも恵まれ、非常に多くの方に参加していただきました。



今回も無人野菜売場に貢献、ネイチャーウォーク。



色彩豊かな植物たち。
右はイシミカワ、綺麗ですね...それ以上にオイシソウ。



船橋さんには要所要所で昔の貴重な写真を見せていただきながら見沼田んぼの今昔を解説していただきました。ずいぶん変わったのですね～。



昔の見沼田んぼには桜並木などはなく、水田が広がっていたそうです。



あっ、さいたま新都心。

見沼代用水沿いを歩くネイチャー行列。
見沼の周辺には 60ha の林がありますが、
年間 2ha ずつ減っているそうです。
...ん？ このままではあと 30 年で林が消
えてしまう？！



先頭の風景いただきました。



この木なんの木、知ってる木？

たっぷり歩いたあとは、見沼氷川公園にて
エネルギーのチャージです。元気な子どもた
ちも大勢いて、元気もチャージ。



子どもが元気よく走り回る公園で昼食。



30年前は森だったのに、今ではコンクリートの森に。
昔はサギがいっぱいいたはずなのになあ。

楽しい昼食後は、今テレビでも話題の松戸
市の関さんの森のお話をしていただきまし
た。署名にご協力いただいた皆さん、ありが
とうございました。



分かりやすい解説の船橋さん。



関さんの森の署名をお願いするIさん。
都市の貴重な自然、ぜひ残してほしい！



そして待ちに待った、恒例の認定証の授与式！今月は2人の方が認定書を授与されました！おめでとうございます。これからもネイチャーウォークをよろしくお願いします。



エンゼルトランペット、名前とは裏腹に強い毒性があるそうです。



何だこれはー？！



秋に菜の花畑？

いーえ、外来種のセイタカアワダチソウです。

セイタカで秋を感じるようにはなりたくないなあ。



開かずの門。見沼を背景にした伝説があるそうです。調べてみようかな？

「昔の風景を参考にしながら今の見沼を良くしていきましょう。」と船橋さん。今日のウォーキングにはそのヒントがいっぱいあったと思います。今日はありがとうございました！

今回もたっぷり歩きましたが、なんのその！元気よく寄り道しながら解散となりました。...一部のスタッフが「足が棒のようだ〜。」と疲れ切っていたのは秘密です。

のどかな風景、秋を感じますね～
奥はインターがあります...

